

05.10.2006 - 14:38 Uhr

## Schweizer DVD-Tausch-Community Exsila® startet durch: Im ersten Monat 10'000 DVDs getauscht

Menzingen (ots) -

Exsila®, die erste Schweizer Online-Tauschgemeinschaft für Original-DVDs, hat in 30 Tagen eine Community mit über 2'000 Mitgliedern aufgebaut.

Vor einem Monat haben die beiden Zuger Rouven Küng und Reto Bütler eine Seite ins Netz gestellt, auf der jedermann seine Original-DVDs zum Tausch anbieten kann: "Wir haben im Freundeskreis oft Filmabende im Heimkino veranstaltet und untereinander DVDs getauscht. So kamen wir auf die Idee, den Tausch bequem und einfach übers Internet zu organisieren."

Von 2 auf 2'000 Mitglieder in 30 Tagen

Die Internetadresse ([www.exsila.ch](http://www.exsila.ch)) der beiden Zuger Filmfreaks hat sich schnell herumgesprochen. Innert einem Monat haben sich über 2'000 neue Mitglieder registriert und Filme eingetragen. "Wir haben mit knapp 4'000 unterschiedlichen DVDs mittlerweile mehr Streifen im Angebot als manche Videothek", so Reto Bütler. Über 10'000 Mal kam unter den "Exsilanern" ein Tausch zustande. Dabei stecken beide Tauschpartner ihren Film in ein C5 Couvert und bringen ihn zur Post. Ausser dem Porto ist der Tausch kostenlos.

Weiterentwicklung nach Wünschen der Exsilaner

Derzeit bauen die Jungunternehmer ihre Internetplattform aus. Zwei neue Mitarbeiter kümmern sich ab sofort um den Support. Auch programmiert wird Tag und Nacht: "Wir gehen auf die Wünsche der Tausch-Community ein. So haben wir die Filme etwa nach Kategorien geordnet und umfassende Suchfunktion für das Stöbern in den angebotenen Filmen integriert", so Rouven Küng.

Kontakt:

Rouven Küng  
Mitgründer Exsila®  
Tel. +41/41/710'59'27  
E-Mail: [rouven.kueng@exsila.ch](mailto:rouven.kueng@exsila.ch)  
Internet: <http://www.exsila.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100010802/100517199> abgerufen werden.